

BE PART OF BACCHUS

Wir suchen motivierte Softwareentwickler, die mit uns gemeinsam an der Vision des digitalen Weinbaus arbeiten. Die ihren Teil dazu beitragen möchten, dass der regionale Weinbau auch in Zukunft wettbewerbsfähig bleibt und die Qualitäten unserer deutschen Weine weiterhin auf Weltniveau mitspielen. Denn wir trinken den Wein am liebsten von dem wir wissen, dass wir ebenjenem Winzer dabei helfen, ihn so wie er ist auf die Flasche zu bringen.

Konkret suchen wir:

- Webentwickler-/in (React)
- Mobile Entwickler-/in (Flutter)

Keine theoretischen Nachweise nötig. Autodidakten sind herzlich willkommen!

Wie eine Zusammenarbeit aussehen mag, können wir persönlich besprechen. Wenn du deine Coding-Kenntnisse neben der Uni anwenden und ausbauen, und dabei etwas Geld verdienen möchtest, kannst du als **Werksstudent** bei uns tätig werden. Solltest du darüber hinaus unsere Vision des digitalen Weinbaus teilen und Lust haben, an etwas Großem mitzugestalten, könntest du langfristig **Teil des Unternehmens** werden.

SOFTWARE IS EATING THE WEINBAU

Wie deutsche Winzerinnen und Weinbauern in 10 Jahren an die Kultivierung, die Verarbeitung und den Ausbau ihrer Weine herangehen, wird sich maßgeblich verändern. Sensoren an Drohnen und Traktoren, selbstlernende Wettermodelle, IoT im Weinberg – die Technologien stehen teilweise noch ganz am Anfang aber haben das Potenzial, höchst entscheidungsrelevante Daten zu liefern und Prozesse zu automatisieren. Wir sind Philipp Bletzer, Maximilian Dick und Julian Herrlich von bacchus Software. Seit nun fast 2 Jahren entwickeln wir eine Software für den Außenbetrieb deutscher Weingüter, die grundlegende administrative und organisatorische Prozesse im Winzeralltag digitalisiert und unseren Kunden damit Zeit, Geld und Nerven spart. Unser Produkt hat sich bereits bei einigen Testnutzern bewiesen.

Bei Interesse schreib uns einfach eine Nachricht an: kontakt@bacchus-software.de

Wir freuen uns darauf, dich kennenzulernen!

KONTAKT

Tel. +49 (0) 15787285475

Mail kontakt@bacchus-software.de

BE PART OF BACCHUS

We are looking for motivated Software Developers who want to work with us on our vision of digital viticulture and support German wineries to stay competitive and keep producing such high qualities and world-renowned wines. We love drinking wine and we think it tastes even better if you have been contributing a tiny piece to the vintner's journey by helping them cultivate the grapes and bottle the wines.

More precisely, we are looking for:

- Web Developer (React)
- Mobile Developer (Flutter)

No theoretical knowledge necessary. Autodidacts very welcome!

How we might arrange the collaboration is open for discussion. If you would like to practice your coding skills alongside your studies, you can be employed as a **working student**. If beyond that you share our vision and passion for digital viticulture and would like to participate on our big goals, you might become a long-term **part of the company**.

SOFTWARE IS EATING THE WEINBAU

How German vintners cultivate and manufacture wine will be going through massive changes in the next 10 years. Sensors on drones and tractors, machine-learning weather models, IoT in the vineyards – most technologies are still in their early stages but have the potential to improve decision-making significantly and automate processes. We are Philipp Bletzer, Maximilian Dick and Julian Herrlich from bacchus Software. For the last two years we have been developing a software for outside operations of German wineries that digitalizes the most basic administrative and organizational processes in the daily business of the vintners and thereby saving them time, money and stress. Our software product could prove itself already with some first test users.

If you are interested, please leave us a message: kontakt@bacchus-software.de

We are looking forward to meeting you!

CONTACT

Tel. +49 (0) 15787285475

Mail kontakt@bacchus-software.de